



Edle Roben beim Gräflichen Schlossfest

Über 3000 Besucher kamen am Eröffnungstag ins Barockschloss auf die Insel Mainau, wo sich noch bis Montagabend zahlreiche Aussteller zu den Themen Schmuck, Mode und Einrichtungs-Accessoires präsentieren. Im Weißen Saal veranstaltet Gräfin Diana täglich um 13 Uhr die Hut-Modenschau. Morgen Abend erleben die Besucher ab 18 Uhr ein Fest wie zu Großvaters Zeit mit Jazz-Klängen des Gitarren-Solisten Manfred Junker. Im Palmenhaus lädt das Konstanzer Salonorchester Da Capo von 19 bis 23 Uhr alle Gäste ein, ihre Leidenschaft für die Tanz- und Salonmusik der 20er- bis 50er-Jahre aufleben zu lassen. Das Gräfliche Schlossfest ist am Samstag, 1. Oktober, 11 bis 21 Uhr, geöffnet und am Sonntag und Montag täglich von 11 bis 18 Uhr. BILD: MAINAU